



「1学期の教育活動へのご協力、ありがとうございました。」

校長 川元 泰史

梅雨明けが待ち遠しい時期となりました。保護者や地域の皆様のおかげで、無事に1学期を終え、夏休みを迎えることができます。これもひとえに、本校の教育活動にご理解とご協力、そして温かく見守っていただけたことによると考えております。ありがとうございました。

生徒たちは、授業をはじめ、たくさんの行事等にも全力で頑張り、大きく成長した1学期であったと思います。生徒一人一人の成長のために、教職員一同努めてまいりました。ご理解、ご協力いただき本当にありがとうございました。

生徒たちはこれから夏休みに入りますが、生徒たちはもとより、保護者やご家族の皆様にとっても、よい夏休みとなるようお祈り申し上げます。

● 学校閉庁日について

8月8日(木)から8月18日(日)までを学校閉庁日と、1学期中の土曜授業の振替日となっておりますので、教職員は出勤しておりません。教職員のライフワークバランス推進と働き方改革の一環として、村教育委員会と連携して行っております。この期間に緊急事態等があった場合は、学校ではなく、村教育委員会にご連絡ください。教職員の心身の健康を確保することは、よりよい教育の実現につながる非常に重要な課題の一つと考えております。保護者・地域の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

ご連絡先

新島村教育委員会

04992-5-0203

● 荘川中学校との交流事業が今年も行われます！

「ひだんじい」でゆかりのある岐阜県高山市立荘川中学校が今年も、7月21日に新島に来られます。今年は中学1年生が対象です。ぜひご参加ください。

3年生 修学旅行

奈良・京都の修学旅行に行ってきました。文化や歴史・建造物等の見聞を広め、日本の文化や伝統の素晴らしさを感じるとともに、改めて



新島の良さも感じてくることができました。ご協力、ありがとうございました。

2年生 移動教室

5月8日から11日にかけて移動教室が行われました。自分たちで計画を立てて行動する



中で、大きく成長して帰ってきました。保護者の皆様のご協力、大変にありがとうございました。

四島体育大会を終えて

四島体育大会お疲れさまでした。今年は、新島会場でグラウンドの準備などがあり、大変なことが多くありましたが、新中生全員で協力できていてすごく良かったと思います。そして、四島体育大会当日では、他の島の生徒達と交流したり、応援では自分達の島だけでなく他の島の応援もできていたりすごく楽しそうな笑顔が見られました。今年のスローガンのように「勝っても敗けても笑顔で美しく戦い抜く」ことができていたなと感じました。他の行事でも新中生全体で協力して頑張りましょう。

四島体育大会リーダー：3年



地区音楽会を終えて

今年で中学校最後の地区音だったので、悔いなく終われてよかったです。四島体育大会や修学旅行もあり練習時間がとても少なく大変でした。僕は「海の声」の指揮者を務めたので、一定のテンポで指揮棒を振れるように、たくさん練習しました。練習中、大きく声を出すことと、笑顔で歌うことについてアドバイスをすることができました。本番では、新島っぽさが表現できてよかったです。3年生の合奏は、練習の時はどうなるかと思ったけれど、本番では3年生の本気が見せられてよかったです。保護者のみなさま・地域の方々、たくさんのご来場ありがとうございました。

地区音リーダー：3年



今後の主な行事予定

7月

- 10日(水) 三者面談(始)
- 11日(木) 三者面談・SC来校日
- 12日(金) 三者面談(終)
- 19日(金) 終業式
- 21日(日) 夏季休業日(始)
- 22日(月) サマースクール(始)
- 26日(金) サマースクール(終)



9月

- 2日(月) 始業式・集団下校訓練
 - 6日(金) SC来校日
 - 7日(土) 授業公開
 - 12日(木) SC来校日
 - 19日(木) 中間考査①
 - 20日(金) 中間考査② SC来校日
 - 27日(金) SC来校日
 - 29日(日) 村民運動会
 - 30日(月) 振替休業日
- ※29日、30日につきましては状況により変更があります。

